Actualité > Grand Sud > Aude > Espéraza

Publié le 04/08/2009 à 04:38

Espéraza. Le marché du dimanche fait recette



Qu'il pleuve, qu'il vente ou qu'il neige, le marché dominical d'Espéraza fait toujours recette. Bien qu'étant un marché comme tous les autres dans la région, il semble avoir ce petit plus qui fait qu'on aime à s'y retrouver entre amis, familles... Là au détour d'un étal on y taille quelques belles vestes pour l'hiver, on y commente les dernières infos sur les clubs de rugby locaux ou les dernières nouvelles. Pendant ce temps, nos amis forains font leur « beurre » en vendant leurs produits : melons, fromage, pêches, olives, jambon, saucisse, vins, fleurs, légumes, produits finis... tout ce que vous pouvez imaginer sans avoir oser le demander est à la vente sur le marché d'Espéraza. En plus des produits alimentaires, des stands de vêtements, couteaux, CD, jouets en bois, instruments de musique et les incontournables chanteurs des « quatre coins » complètent ce marché bien sympathique et surtout très coloré. On y vient de très loin et les abords de la place de la République sont pris d'assaut et il n'est pas rare que de nouvelles places de parking voient le jour : les dernières en date, le boulodrome qui sert désormais de parking le dimanche matin... pas sérieux. Surprenant donc ce marché du dimanche à Espéraza avec ses couleurs et ses parfums... on y vient de loin, on y était dimanche et on y reviendra. Alors à dimanche.

Un marché sympa et coloré, tous les dimanches matin.

La Dépêche du Midi

ESPÉRAZA VIE LOCALE

A lire aussi Contenus sponsorisés

Recommandé par